RELIGION



CUESTIÔNES EN TORNO A LA MISA

Tríptico incomparable



A se ha realizado el recuerdo, no un recuerdo puramente imaginario, sino sustancialmente ob°

jetivo. Lo que hemos recordado se ha hecho presente con toda verdad a los ojos de nuestra fe. Y comprendemos el porqué de ese conformismo tan estricto, tan minucioso, tan riguroso, de ese ritual de palabras, de gestos, de movimientos, ejecutados con tan apremiante escrupulosidad. POR FRAY JUSTO PÉREZ DE URBEL

Es que hay una palabra suprema, exigencia inviolable del amor: «Haced esto en memoria mía». El respeto no se hubiera atrevido, pero el amor lo manda, lo exige y apremia. Gracias a eso lo que se hizo aquella noche va a repetirse a través de los siglos.

Fieles a este llamamiento del recuerdo, continuamos la oración eucarística, con esa oración que se llama la anamnesis, la recordación, y que